

Conaf conmemoró 73 años en Reserva Lago Peñuelas

REGIÓN. Funcionarios plantaron árboles nativos y se exhibió nueva tecnología para proteger el recinto.

Con la simbólica plantación de árboles nativos, funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) conmemoraron los 73 años de existencia de la Reserva Nacional Lago Peñuelas.

Durante la jornada, el personal guardaparques de la unidad presentó nuevas herramientas

tecnológicas adquiridas para la protección del pulmón verde, consistentes en dos drones de alta gama y un vehículo de ataque inicial, financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso.

El director regional (s) de Conaf, Christian Díaz, valoró la abnegada labor de los guardaparques de la unidad, quienes

“entregan su vida, junto a sus familias, a la conservación de la biodiversidad que resguarda esta reserva”.

Asimismo, resaltó que diferentes sectores del entorno protegido reabrieron tras el megaincendio de febrero pasado, e invitó a la comunidad a visitarlos “de manera respetuosa y ordenada”.

Durante el año 2024, en el marco de la reconstrucción de la reserva nacional tras el megaincendio de febrero pasado, Conaf realizó faenas de manejo silvícola en 255,9 hectáreas, considerando 117,5 de manejo de bosque nativo y plantaciones, 100 de control mecánico y químico de especies exóticas y 38,4 de obras

de conservación de aguas y suelos e instalación de cercos perimetrales. Además, concretó la restauración y habilitación del vivero del recinto.

Este año, la corporación ejecutó labores de mantención y ensanche de cortafuegos y caminos de emergencia en una superficie de 118,5 kilómetros. **CS**



PLANTARON ÁRBOLES NATIVOS.